
PREFEITURA MUNICIPAL DE INDAIATUBAPREFEITURA MUNICIPAL DE INDAIATUBA
  CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE  CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE
    SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE    SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE

__________________________________________________________________________________________________________________________

ATA  DA  2ª  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DA 
SAÚDE REALIZADA NAS DEPENDÊNCIAS DO ANFITEATRO DO HOSPITAL 
8:30 HORAS

Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e dez, realizou-se nas dependências 
do Anfiteatro da Prefeitura Municipal de Indaiatuba, com início às quatorze horas, a 
segunda  Reunião  Extraordinária  do  Conselho  Municipal  de  Saúde,  conforme 
convocação enviada, tendo em vista discutir a seguinte pauta:  01- ABERTURA E 
VERIFICAÇÃO  DO  QUORUM:  O  Sr.  Wainer  Quitzau,  presidente  do  CMS  de 
Indaiatuba,  assumindo  a  mesa  dos  trabalhos,  agradeceu  a  presença  de  todos, 
convidou a mim, Ronaldo José Garcia, Secretário Geral a proceder às anotações 
necessárias da ata, contando com a presença de 26 (vinte e seis) pessoas entre 
titulares,  suplentes  e  demais  participantes  conforme  lista  anexa  de  assinaturas. 
Desta  forma da-se  inicio  a  reunião  com o  seguinte  assunto:  01  –  DISCUSSÃO 
REFERENTE À REESTRUTURAÇÃO DA SMS E CORPO CILINICO:  Sr. Wainer 
passa a palavra para Dr. José Roberto Destefenni, que inicia, comentando que nas 
ultimas semanas vem sendo questionado sobre a reestruturação que foi proposta 
em toda a secretaria de saúde, no inicio de sua gestão, desta forma apresenta os 
resultados alcançados até o momento e pede para que o CMS valide e aprove ou 
não a continuidade do planejamento proposto. Desta forma quer novamente passar 
as  mudanças  que  o  novo  plano  contempla.  Destaca  que  nos  diversos  debates 
gerados acerca  da  reestruturação dos  serviços  da  secretaria,  sempre  reiterou  a 
postura técnica da equipe e o compromisso de realizar a reestruturação conforme o 
planejamento  aprovado  no  Conselho  Municipal  de  Saúde.  A  necessidade  de 
reestruturação do atendimento médico indicada no Planejamento Estratégico desta 
secretaria (Plano dos 100 Dias), foi amplamente discutida em reuniões realizadas na 
Associação Paulista de Medicina, Hospital Augusto de Oliveira Camargo, bem como 
na própria Secretaria Municipal de Saúde e em plenárias do Conselho Municipal de 
Saúde.  Inicialmente foram apresentados os pontos fracos e fortes (planejamento 
estratégico),  já  neste  momento  foi  apresentado  o  plano  com  ações  a  serem 
tomadas. O inicio foi em maio de 2009 e um dos itens que mais causou impacto, foi 
a  estruturação  de  carga  horária,  principalmente  o  funcionário  de  06  horas/dia  e 
complementava sua carga aos sábados o que nem sempre acontecia. Porem alguns 
funcionários que tem uma necessidade por terem compromissos (faculdade, cursos 
de  especialização,  etc...),  este  continuou  a  fazer  o  horário  de  seis  horas,  sem 
prejuízos. Tudo isto na época foi amplamente divulgado pela impressa por vários 
dias.  Também  foi  assunto  de  debate  na  câmara  dos  vereadores  inclusive  em 
sessão, inclusive a nova estrutura medica se iniciou no mesmo mês, com o mesmo 
padrão. Foram feitos acertos de carga horária, pois no passado em muitos casos 
houve uma troca de  carga horária  com numero  de  consultas  ou procedimentos. 
Antes de se fazer qualquer alteração, foi feito um estudo de caso a caso. Após o 
estudo foi elaborada a remuneração do medico, onde se teve como base a tabela 
AMB. Por volta de trinta médicos tiveram, sua carga horária revista, neste período 
houve  pedidos de  demissões e exonerações,  até  o  momento  foram vinte  e  oito 
desligamentos de médicos de toda a rede dezenove no ano de 2009 e nove para 
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este ano num total de quinze meses. Dr. José Roberto comenta que em nenhum 
momento se teve problemas graves com falta e profissionais para atender na rede. 
Da com exemplo o cenário da urologia onde tínhamos três profissionais contratados 
através de concurso publico, com produção mês de 1040 consultas,  02 cirurgias 
mês. Dois pediram afastamento e um pediu demissão, foi contratado um profissional 
via  termo  aditivo,  atualmente  a  produção  é  de  320  consultas  mês  e  30 
procedimentos com espera de uma semana. A forma do trabalho descentralizado e 
a  dinâmica  de  atendimento  em  várias  unidades  de  saúde,  também esta  sendo 
implantado o sistema de informatização de toda a rede. Foi questionado se todos 
assinaram um contrato com estas mudanças, Dr. José Roberto explica que não é 
contrato e sim portaria. Sr. Wainer reforça. Angélica comenta que desta forma de 
contratação  do  medico  o  mesmo  não  pode  ter  consultório  particular.  Dr.  José 
Roberto ainda explica que foi implantado indicadores para medir a produção e uma 
linha de gratificação tudo isto para se aumentar os ganhos do profissional. Reforça 
que nenhum médico recebe o salário base, todos recebem um valor acima com as 
gratificações. Sr.  Guilherme pede a palavra e pergunta se os médicos aceitaram 
bem a reestruturação. Dr. José Roberto fala que foi bem aceita por grande parte dos 
médicos,  mas  como  toda  mudança  é  complicada,  alguns  acabaram  saindo, 
conforme já comenta acima, mas a grande maioria se enquadrou, comenta ainda 
que quatro médicos não se enquadraram nas novas regras, ou seja não fizeram a 
opção. Sr. Obed pede a palavra e fala dos problemas políticos, inclusive de vereador 
que esta conseguindo atestados médicos para funcionários que não estão doentes. 
Neste momento Sr. Wainer solicita para que o Sr. Obed encaminhe um oficio para o 
conselho com estas reclamações ou denuncias. Dr. Chaltom pede a palavra e da 
como sugestão, de se dar incentivos para os profissionais que estão se capacitando 
(ajuda de custo, promoções). Dr. José Roberto comenta que o medico com um valor 
base de R$2.000,00 (dois mil reais), fica difícil cumprir 20 horas semanais e hoje 
com as gratificações o valor chega a R$ 4.600,00 (quatro mil e seiscentos reais), Sr. 
Guilherme  questiona  como  é  feito  o  pagamento  destas  gratificações,  onde  esta 
prevista estes pagamentos, Dr. José Roberto explica que já esta prevista na dotação 
orçamentária anual. Foi questionado no caso de o médico trocar 40 horas por 100 
consultas, o profissional só trabalha na parte da manhã, como fica o usuário que 
necessita do médico a tarde. Dr. José Roberto fala que esta fazendo periodicamente 
reuniões com todos os profissionais e com os médicos esta negociando para que 
abram agenda não só no período da manha,  mas no período da tarde também, 
comenta que todos estes problemas não é só em nosso município. O problema é 
geral, pois o SUS remunerava pouco e cobrava pouco, hoje se remunera melhor e 
as exigências são maiores. Foi questionado se tem previsão para concurso para 
enfermagem e assistente administrativo, Dr. José Roberto comenta que deve sair 
até  junho/10.  Não  havendo  mais  questionamentos  ou  duvidas  foi  colocado  em 
votação a continuidade do planejamento que foi  aprovado em reunião anterior, o 
mesmo foi aprovado por unanimidade. Sr. Wainer declara encerrada a 2ª reunião 
extraordinária do Conselho Municipal de Saúde do ano de 2010. E para constar, eu, 
Ronaldo José Garcia, secretário geral, redigi a ata, que será assinada, devendo ser 
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encaminhada  aos  segmentos,  para  encaminhamento  aos  membros  para 
apresentação e aprovação. 

Indaiatuba, 16 de abril de 2010.

  ___________________________                          _________________________
       WAINER QUITZAU                                            RONALDO JOSÉ GARCIA

             PRESIDENTE                                                  SECRETÁRIO GERAL
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LISTA  DE  PRESENÇA  DA  2ª  REUNIÃO  EXTRAORDINARIA  DO  CONSELHO 
MUNICIPAL DE SAUDE REALIZADA NO 16 DE ABRIL DE 2010   .  

CONSELHEIROS TITULARES
NOME SEGMENTO PRESENTE AUSENTE

Wainer Quitzau AESCI X
Dr. José Roberto Destefenni SESAU x
Mário Rodrigues Ramos XII de Junho x
Ronaldo José Garcia HAOC X
Maria Lucia Feitosa de Lima SESAU x
Rita de Cássia Jiampaulo Vaz  SESAU X
Renato Trigo de Marins Renais Crônicos X
Maria Angélica Wolf Scachetti  APAE X
Renata Stocco Prastete SESAU X
Antonio Sergio Giordano A.P.M. X
Guilherme Guedes Galvão A.E.A.I. x
Chalton Heston Teixeira Bressane A.P.C.D. X
José Maria Cruz Lima   SAMFLI x
Hugo Nelson Coggiola Ass. M. R. Campestre X
Sebastião Maximo da Silva Ass. A. B. O . Camargo x
Nadia Cristina Cobiachi Paróquia Santa Rita X

(1) (2) Representada pelo Suplente
(3) Faltou mais de 3 (Três) Reuniões sem apresentar justificativa, estando  excluído 
do Conselho Municipal da Saúde conforme Art. 8º  I do Regimento Interno do CMS.

Suplentes Presentes
NOME SEGMENTO PRESENTE AUSENTE

Dr. Erich Garcia SESAU x
Maria José F. Campos Penteado SESAU X
Noeli Beck de Souza SESAU X
Odenir Sanssão Pivetta  SESAU x
Maria Rosilda da Silva CIRVA x
Dirce Juliano Vacilotto    Clinica Indaiá X
Dr. Francisco Ruiz APM X
Dr. Marcelo Parpinel APCD X
André Von Ah AEAI X
Eunice Raimundo da Silva AESCI X
João Aguinaldo Paladini XII de Junho X
Maria Ap. Nogueira SAMFLI X
Heleni Neide Fosca Coggiola Ass. M. R. Campestre x
Cíntia da Silva Seixeiro Renais Crônicos X
Justino Pedro de Brito Ass A. B. O . Camargo X
Benedita Portes de Almeida Paróquia Santa Rita X
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Membros de Conselhos Gestores e outros participantes presentes
Graziela D. B. Garcia SAUDE
Kelly C. Pazini SAUDE
Marco Antonio Barroca HAOC
Fabio A. Marciano Jornal Exemplo
Rodrigo Gatti Tribuna de Indaiá
André Luz Brito da Silva SAUDE
Mariana S. C. Vianna PSF 92
Eduardo Maciel SAUDE
Helio Koiti Yanagui PSF 59
Valeria Ribeiro Câmara Municipal
Obed M. Luz Usuário
Márcia Silva SAUDE
Deuseni ACS/PMI


